

**LAPORAN KETUA PANITIA PENYELENGGARA
PADA PENUTUPAN RAPAT KOORDINASI TEKNIS
BIDANG PERHUBUNGAN DARAT SELURUH INDONESIA
DI SHERATON MUSTIKA HOTEL, YOGYAKARTA
TANGGAL 6 S/D 8 NOVEMBER 2012**

YANG TERHORMAT,

**BAPAK GUBERNUR DI YOGYAKARTA / YANG
MEWAKILI**

YANG KAMI HORMATI,

- **BAPAK DIREKTUR JENDERAL
PERHUBUNGAN DARAT**
- **PARA KEPALA DINAS PERHUBUNGAN
PROPINSI, KABUPATEN DAN KOTA
SELURUH INDONESIA**
- **PARA PEJABAT DI LINGKUNGAN
KEMENTERIAN PERHUBUNGAN**
- **SERTA PARA UNDANGAN DAN PESERTA
RAPAT KOORDINASI TEKNIS YANG
BERBAHAGIA,**

ASSALAMUALAIKUM WR. WB

SELAMAT SORE DAN SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

**PERTAMA-TAMA MARILAH KITA MEMANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT
ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA YANG TELAH MELIMPahkan NIKMAT,
RAHMAT, DAN KARUNIANYA KEPADA KITA SEMUA, HINGGA PADA HARI INI
KITA TELAH SAMPAI PADA ACARA PENUTUPAN RAPAT KOORDINASI
TEKNIS BIDANG PERHUBUNGAN DARAT TAHUN 2012.**

**PADA KESEMPATAN INI, PERKENANKANLAH KAMI MELAPORKAN KEPADA
BAPAK DIREKTUR JENDERAL PERHUBUNGAN DARAT TENTANG RANGKUMAN
PENYELENGGARAAN RAPAT KOORDINASI TEKNIS BIDANG PERHUBUNGAN
DARAT TAHUN 2012, SEBAGAI BERIKUT :**

- 1. JUMLAH PESERTA YANG HADIR RAKORNIS SEBANYAK 632 PESERTA,
YANG BERASAL DARI BERBAGAI DAERAH DI SELURUH INDONESIA DAN
UNIT KERJA DI LINGKUNGAN PERHUBUNGAN DARAT. SELAMA
MENGIKUTI KEGIATAN RAKORNIS, KONDISI KESEHATAN PESERTA
SECARA UMUM BERADA DALAM KONDISI YANG BAIK.**

2. BAHWA SELURUH PESERTA RAKORNIS TELAH MENGIKUTI SELURUH RANGKAIAN KEGIATAN DAN ACARA DENGAN PENUH PERHATIAN, KESUNGGUHAN, KRITIS DAN SEMANGAT YANG TINGGI.
3. PADA PENYELENGGARAAN KEGIATAN RAKORNIS TAHUN 2012 KALI INI DIBAGI DALAM 4 (EMPAT) KEGIATAN YAITU PENGARAHAN LITBANG KPK, DISKUSI PANEL DENGAN PARA DIREKTUR DI LINGKUNGAN DIREKTORAT JENDERAL PERHUBUNGAN DARAT DAN KEPALA PUSAT PENGEMBANGAN SDM PERHUBUNGAN DARAT SERTA SIDANG KOMISI YANG KESELURUHANNYA DISELESAIKAN DALAM 1 (SATU) HARI.
4. DARI PAPARAN DAN DISKUSI DI SIDANG KOMISI YANG SUDAH DILAKUKAN, BERHASIL DIGALI DAN DIHIMPUN BERBAGAI MASUKAN SERTA KONTRIBUSI PEMIKIRAN, YANG DIGUNAKAN SEBAGAI BAHAN OLEH TIM PERUMUS DALAM MEMFORMULASIKAN REKOMENDASI YANG SELANJUTNYA DIBUKUKAN DAN DISUSUN DALAM BENTUK SOFTCOPY (CD) UNTUK SEGERA DIBAGIKAN KEPADA SELURUH PESERTA RAKORNIS.

HADIRIN YANG KAMI HORMATI,

SELANJUTNYA, PADA KESEMPATAN INI PERKENANKANLAH KAMI UCAPKAN TERIMAKASIH KEPADA GUBERNUR DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA BESERTA JAJARAN PEMERINTAH PROPINSI DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA DAN SELURUH PESERTA SERTA SEGENAP PANITIA PUSAT DAN DAERAH YANG TELAH BEKERJA TANPA MENGENAL LELAH DAN MENINGGAT WAKTU. BEGITU PULA UCAPAN TERIMA KASIH KAMI SAMPAIKAN KEPADA PARA MANAJEMEN SHERATON MUSTIKA HOTEL SERTA SEMUA PIHAK YANG TELAH BEKERJA DEMI TERLAKSANANYA RAKORNIS BIDANG PERHUBUNGAN DARAT TAHUN 2012 INI SEHINGGA PELAKSANAAN RAKORNIS DAPAT BERJALAN SEBAGAIMANA YANG DIHARAPKAN.

DISAMPING ITU KAMI, ATAS NAMA PANITIA PENYELENGGARA MENYAMPAIKAN PERMOHONAN MAAF YANG SEBESAR-BESARNYA APABILA TERDAPAT SESUATU YANG KURANG BERKENAN SELAMA KEGIATAN BERLANGSUNG, TAK LUPA JUGA KAMI UCAPKAN RASA TERIMA KASIH DAN PENGHARGAAN YANG SEBESAR-BESARNYA ATAS SEMUA KONTRIBUSI DAN PARTISIPASI AKTIF SELURUH PESERTA RAKORNIS. SEMOGA ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA KUASA SENANTIASA MEMBERKAHI DAN MERAHMATI USAHA KITA INI.

TERAKHIR, KAMI UCAPKAN SELAMAT JALAN DAN SELAMAT BERTUGAS KEMBALI KE DAERAH Masing-masing dan BERKUMPUL KEMBALI BERSAMA KELUARGA TERCINTA, SEMOGA SEMUA YANG TELAH DIPEROLEH DALAM RAKORNIS INI DAPAT MEMBERI MANFAAT DALAM PENINGKATAN PELAKSANAAN PELAYANAN TRANSPORTASI DARAT DI DAERAH Masing-masing.

AKHIR KATA, KAMI MOHON PERKENAN BAPAK DIREKTUR JENDERAL PERHUBUNGAN DARAT UNTUK DAPAT MEMBERIKAN SAMBUTAN SEKALIGUS MENUTUP RANGKAIAN ACARA RAPAT KOORDINASI TEKNIS BIDANG PERHUBUNGAN DARAT TAHUN 2012 INI.

**SEKIAN DAN TERIMA KASIH.
WASSALAMUALAIKUM WR. WB.**

KETUA PANITIA PENYELENGGARA